



コミュニティ・スクール基本理念

—地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成—

川崎小学校 めざす学校像

ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

NO.6 令和6年5月24日 校長 谷 伸

さつまいも 植えつけ

5月20日に、JA様や地域の方々の協力の下で、1・2・5年生と、たんぼぼ学級が、さつまいもの植えつけを行いました。当日は前日の雨のこともあり、植える前に畑の水をかき出す作業から、地域の方にお世話になりました。

植えつけに際して、地域の方から、太陽の光を十分浴びるよう、南向きに斜めに植えることなどを教わり、子どもたちはていねいに植えつけていました。

秋の収穫が楽しみです。フレンドリー農園は、すっかり本格的な畑になっています。ご指導いただいたみなさん、準備や下ごしらえなど、子どもたちのためにありがとうございました。



1年生が交通安全教室に参加しました

5月8日に、1年生が交通安全教室に参加しました。笹之内駐在さんやまちづくり協議会の野村副会長さんはじめ、防犯部委員様、交通安全協会の方々のご協力を得て、体育館で行いました。今年度も1年生の保護者の方に補助ボランティアを募ったところ、12名の方にお返事をいただき、大変スムーズに教室を進めることができました。ありがとうございました。歩行者用信号機や模型の自動車も用意していただき、信号機の正しい見方、交差点での安全な渡り方などについて、教わりました。学んだことを絶対に守って、自分の命は自分で守ることを再確認しました。



Kameyama-Sports-Week・運動会に向けて

Kameyama-Sports-Week(かめやま スポーツ ウィーク)の第1回が5月30日~6月5日に設定されています。この取組のねらいは、これまで各校で取り組んできた体力向上の取組を市全体の強化期間として位置づけ、保護者や地域住民の方に広く知ってもらうことです。

本校ではその強化期間の取組として、6月1日に予定している運動会を設定しました。本校の運動会は皆さんご承知の通り、児童が走る(徒競走)・演じる(団体演技)・競う(団体競技)はもちろんのこと、地域住民の方による競技、PTA 競技もあり、Kawasaki-Sports-Week(カワサキ スポーツ ウィーク)といっても過言ではないでしょう。各学級での意識づけや話し合い、グラウンドの準備は5月8日から既に開始され、5月13日よりKameyama-Sports-Week・運動会に向けての練習がスタートしています。運動会当日は子どもたちの輝く姿をぜひご覧いただければ幸いです。



6年生で租税教室を行いました

租税教室とは小学生から大学生までを対象として『“税”の意義や役割を正しく理解してもらい、税に対する理解が国民各層に広がっていくこと』を目的として開催される特別授業です。今回は鈴鹿法人会の4名の方を講師としてお招きし、授業をしていただきました。最初に税についての〇×クイズを行い、税について楽しく学習したあと、実際に1億円(もちろんレプリカ)を見せていただきました。授業の後半ではあなたが国会議員や地方議会委員になったと想定して、「この1億円を使って、学校をどのようにより良くしていきますか。」の問いに対し、話し合いを行い、発表しました。子どもならではの柔軟な発想の案もあり、発表ごとに拍手がおこりました。



年間計画の追加分についてお知らせします

令和6年4月19日発出の学校だより第2号以降の年間計画の追加分は、以下の通りです。なお、計画をするにあたり、学校運営協議会様やPTA役員様を中心にご意見をいただいた上でお知らせしております。また今後の変更や追加につきましては、その都度お知らせします。

日	行事名	備考
6月26日(水) 1限目~4限目及び5限目 (給食の時間は除きます)	フリー参観	<ul style="list-style-type: none">● 参観対象は1限目~4限目及び5限目です。給食の時間は衛生管理の観点から、参観は行いません。● 詳細につきましては、後日ご案内します。
7月17日(水)・18日(木) 13:00~17:00	1学期個別懇談会	<ul style="list-style-type: none">● 【全員対象】の個別懇談会とします。● 詳細につきましては、後日ご案内します。
7月17日(水)・18日(木)・19日(金) の3日間 11:10~12:00	サマースクール	<ul style="list-style-type: none">● 近年の酷暑の中の児童だけの登下校や夏休み中の保護者の方の送迎の負担などを勘案し、左の通り、1学期中に計画いたしました。● 詳細につきましては、後日ご案内します。
12月19日(木)・20日(金) 13:00~17:00	2学期個別懇談会	<ul style="list-style-type: none">● 今年度2回目となること、また懇談会は年に1回でもよいという保護者の方からのご意見を反映し、PTA本部役員の方々と相談の上、今回は懇談希望のご家庭を対象とした【希望制】として実施いたします。● 詳細につきましては、後日ご案内します。
12月3日(火)	竹馬チャレンジ	<ul style="list-style-type: none">● 児童が安全に竹馬チャレンジ運動を行いつつ、保護者の方が安全に参観できる場所を確保することが難しいこと。加えて、平日の駐車上の確保の難しさから、<u>参観はなし</u>とします。● 行事の様子につきましては、学校だよりやHPなどで報告します。
2月7日(金)	授業参観 (PTA学級役員選出)	<ul style="list-style-type: none">● 参観は5限目のみを予定しております。● 詳細につきましては、後日ご案内します。
2月28日(金)	6年生を送る会	<ul style="list-style-type: none">● 詳細につきましては、後日ご案内します。

【お知らせ】

新型コロナウイルスが感染症法上の5類に移行されて5月8日で1年です。テレワークや時差出勤、オンライン会議など、新型コロナウイルスの感染拡大によって変化した働き方は、感染が収束しても継続される可能性が高いと考えられています。保護者の皆様におかれましても、諸事情から、学校行事の参加の仕方や回数などについても、参加しやすい形にしてほしいとのご意見をいただいております。日常が戻った今、今後の学校行事などを計画する場合には、十分考慮する必要があると考えております。

そこで、学校といたしましては、今後の学校行事などを計画、ご案内する中で、より教育活動としての価値が高く、子どもも保護者も地域も教職員も負担が軽減されつつ、内容がより良いものになるよう引き続き検討を重ねてまいります。また前述の通り、学校運営協議会様やPTA役員様を中心にご意見をいただいた上で、提案、変更をしております。ご理解とご協力をお願いします。

以下は1年生の保護者の方からのお問い合わせもありましたので、確認も含めて、お知らせします。

- 2・3学期のフリー参観は例年通り予定しておりません。
- 2学期の授業参観、川崎小教育懇談会は9月下旬で調整中です。
- 3学期の個別懇談会は今年度も予定しておりません。

